Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Albarracín (Teruel).

Albarracín, 26 de marzo de 2004.—El Alcalde, Francisco Martí Soriano.

7406

RESOLUCIÓN de 29 de marzo de 2004, del Ayuntamiento de Paterna (Valencia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

De conformidad con arreglo a las bases aprobadas por la Comisión de Gobierno que aparecen publicadas en el B.O.P. núm. 258, de fecha 1 de diciembre de 2003, y en el D.O.G.V. núm. 4636, de fecha 24 de noviembre de 2003, se ha resuelto convocar pruebas selectivas para cubrir en propiedad las siguientes plazas:

Siete plazas de Agente de la Policía Local, perteneciente a la Escala de Administración Especial, Subescala Servicios Especiales, clase Agente Policía Local, por oposición libre.

Las solicitudes para tomar parte en la plaza enunciada se dirigirán al Alcalde-Presidente de la Corporación y se presentarán en el Registro General de Entrada en el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

También podrán presentarse en la forma que determina el artículo 38 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Paterna, 29 de marzo de 2004.—El Alcalde, Francisco Borruey Palacios.

7407

RESOLUCIÓN de 30 de marzo de 2004, del Ayuntamiento de Oropesa del Mar (Castellón), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Castellón, número 39, de fecha 30 de marzo de 2004, se publican las bases para la selección de dos plazas de peón de obras vacantes en la plantilla del personal laboral fijo del Ayuntamiento de Oropesa del Mar por concurso oposición libre.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este extracto en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Castellón y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Oropesa del Mar, 30 de marzo de 2004.—El Alcalde, Rafael Albert Roca.

7408

RESOLUCIÓN de 31 de marzo de 2004, del Ayuntamiento de Banyoles (Girona), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

La Junta de Gobierno local ha convocado, para la provisión en propiedad, las plazas que a continuación se relacionan:

## Personal laboral fijo

A) Número de vacantes: 1. Descripción de la plaza:

Denominación: Auxiliar Administrativo/a.

Acceso: Libre.

Sistema de selección: Concurso-oposición.

El texto íntegro de las bases, que regirán la convocatoria de esta plaza, se han publicado en el BOP de Girona, núm. 57, de fecha 23 de marzo de 2004, en el DOGC núm. 4103, de fecha 31 de marzo de 2004 y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

El anuncio de la convocatoria se publicará en el Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya y en el Boletín Oficial del Estado.

El plazo de presentación de solicitudes es de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la última publicación de este anuncio en el Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya o en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con la presente convocatoria se publicarán en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Banyoles, 31 de marzo de 2004.—El Alcalde, Pere Bosch i Cuenca.

7409

RESOLUCIÓN de 31 de marzo de 2004, del Ayuntamiento de Santa Lucía de Tirajana (Las Palmas), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas, núm. 39, de fecha 31 de marzo de 2004, se insertan convocatoria y bases que han de regir para la provisión en propiedad, por concurso-oposición, de una plaza de Ingeniero Técnico de Obras Públicas vacante en la Plantilla Orgánica del Personal de Carrera de este Ayuntamiento, Escala de Administración Especial, Subescala Técnica y encuadrada en el Grupo B de clasificación.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la última publicación del anuncio de la convocatoria en cualquiera de los Boletines Oficiales correspondientes en que deba llevarse a cabo la misma.

Los restantes anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas y Tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Santa Lucía de Tirajana, 31 de marzo de 2004.—El Alcalde, Silverio Matos Pérez.

7410

RESOLUCIÓN de 1 de abril de 2004, del Ayuntamiento de Mazarrón (Murcia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En los Boletines Oficiales de la Región de Murcia n.º 38 y 75, de fecha 16 de febrero de 2004 y 31 de marzo de 2004, se han publicado íntegramente las bases que han de regir la convocatoria y corrección de errores, respectivamente, para proveer:

Dos plazas de Agente de la Policía Local, mediante movilidad entre los miembros de los Cuerpos de Policía Local de otros municipios de la Región de Murcia, encuadradas en la Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Agente Policía Local, a cubrir por el sistema de concurso de méritos.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se harán públicos en el tablón de anuncios de esta Corporación.

 ${\it Mazarr\'on}, 1~de~abril~de~2004. - El~Alcalde-Presidente,~Francisco~Blaya~Blaya.$ 

7411

RESOLUCIÓN de 2 de abril de 2004, del Ayuntamiento de Jaca (Huesca), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Por Resolución de la Alcaldía-Presidencia se acordó convocar concurso-oposición para la provisión de las siguientes plazas vacantes:

## Personal funcionario

Acceso libre:

Una plaza de Técnico Medio de Gestión. Escala de Administración General. Subescala de Gestión.

Una plaza de Profesor de Educación Infantil. Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Medio.